

SCHWULISSIMO

Süd

DIE
NR.1
IN DEUTSCHLAND

URLAUBSZEIT

DIE HÄUFIGSTEN
BETRUGSMASCHEN

COMING-OUT MIT Ü30

ES WIRD IM ALTER
NICHT LEICHTER

ARTMUC 2025
BAYERNS
KUNSTSZENE
HOLT DIE WELT
NACH MÜNCHEN

EIN LEBEN IN DER HÖLLE

UNTER DER HERRSCHAFT
DER TALIBAN

SEFA KÜSKÜ
AUSGEQUETSCHT
MEIN „AHA-MOMENT“
WAR NICHT GERADE
EINE ÜBERRASCHUNG

LIEBE
BEI STEVEN,
MATZE & THORSTEN
KNISTERTE
ES BEIM BINGO



**DEINE THEMEN
DEINE REGION**

DEIN MONATLICHES COMMUNITY-MAGAZIN

Deutschland 4,90 €
Österreich 5,90 € / Schweiz 6,90 SFR
Belgien 5,90 € / Italien 5,90 € / Spanien 5,90 €
ISSN 2569-5983



GLOCKENBACH LIVE

Sub geht auf Sendung!

Das Sub macht jetzt auf Audio!

Das schwul-queere Zentrum Sub in München startet mit einem frischen Medienformat durch: „Glockenbach Live“ – der neue queere Podcast live vor Publikum. Seit 10. März wird der beliebte Keller im Glockenbachviertel zur Bühne für spannende Gespräche, persönliche Geschichten und gesellschaftliche Impulse. Jeden Monat erwartet euch in regelmäßigen Abständen neue Folge voller Inspiration und queerer Perspektiven.

Zwei Hosts, viele Stimmen

Die Podcast-Idee stammt von Sven Lewerenz und Yves Flade, die auch als Hosts durch die Abende führen. Mit Herz, Haltung und Humor bringen sie queere Themen hörbar auf die Bühne – lebendig, nahbar und mitten aus dem Leben. Im Fokus stehen Interviews mit Menschen, die sich für die LGBTQ+-Community engagieren oder einfach ihre Lebensrealität teilen möchten.

Podcast zum Miterleben – live und direkt

Besonders ist nicht nur der Inhalt, sondern auch das Format: Alle Folgen werden live im Sub aufgezeichnet, vor echtem Publikum. Ihr könnt dabei sein, mitfiebern, mitdenken – und Teil der queeren Medienlandschaft werden. Beginn ist jeweils um 19:30 Uhr, der Eintritt ist frei.

Premiere mit prominenter Besetzung

Zur Auftaktfolge begrüßten die Hosts einen besonderen Gast: Münchens Zweiten Bürgermeister Dominik Krause. Gemeinsam wird über queere Politik, gesellschaftliche Entwicklungen und persönliche Erfahrungen gesprochen. (kw)

Alle Infos unter subonline.org/podcast-glockenbach-live-startet



Fotos: iStock 4x4 / Glockenbach Live Podcast / IMAGO Panthermedia / IMAGO Sven Simon



MÜNCHEN

CSD München 2025 – Liberté, Diversité, Queerité

Mit dem Motto „Liberté, Diversité, Queerité“ startet der CSD München in die Pride Week 2025. Inspiriert von der französischen Revolution setzt das Motto ein kraftvolles Zeichen für Freiheit, Vielfalt und queere Selbstbestimmung. In Zeiten zunehmender gesellschaftlicher Spaltung ruft der CSD dazu auf, Demokratie und Menschenrechte aktiv zu verteidigen. Die Forderungen an die Politik sind klar: ein effektiver Schutz vor queerfeindlicher Gewalt, die Ergänzung des Grundgesetzes, faire Regelungen im Familienrecht und ein entschlossener bayerischer Aktionsplan für queeres Leben.

Der CSD München zählt mit über 300.000 Teilnehmenden zu den größten Pride-Events in Deutschland. Neben der Demonstration ist das beliebte Rathaus Clubbing ein fester Bestandteil des Programms.

Der CSD 2025 vereint Lebensfreude mit politischer Botschaft – und macht deutlich: Queer ist nicht verhandelbar. Gemeinsam feiern wir Sichtbarkeit, Vielfalt und Solidarität. (kw)

BAYERN

Queere Menschen in Bayern weiterhin stark von Hasskriminalität betroffen

Queere Menschen leben in Bayern nach wie vor gefährlich. 2024 wurden 177 queerfeindliche Straftaten zur Anzeige gebracht – nur knapp unter dem Höchststand von 190 im Vorjahr. Die Dunkelziffer ist laut Expertinnen und Experten alarmierend hoch, bis zu 90 Prozent der Taten bleiben vermutlich unerfasst. Besonders besorgniserregend: 20 der Anzeigen betreffen Körperverletzungen, teils sogar gefährliche. Rund 37 Prozent der Taten gehen auf das Konto rechtsextremer Täter – ein alarmierender Befund. Straftaten gegen sexuelle Orientierung (75 %) und geschlechtliche Diversität (63 %) sind weiterhin auf hohem Niveau. Die Aufklärungsquote ist jedoch niedrig: Nur 50 Prozent der Taten gegen sexuelle Orientierung und 41 Prozent gegen geschlechtliche Diversität werden aufgeklärt.

Trotz dieser Zahlen fehlt in Bayern ein konkreter Aktionsplan gegen Queerfeindlichkeit. Die Staatsregierung plant erste Maßnahmen frühestens ab 2026 – viel zu spät, kritisieren queere Initiativen und die Grünen im Landtag. (kw)



MÜNCHEN

Nackt-Party im Camp

„Immer wieder Sonntags“ besangen einst das Schlagerduo Cindy und Bert ein Techtelmechtel. Etwas expliziter geht´s wieder sonntags im Camp zu: Die Men Only Bar und Cruising Area lädt ein zur „Naked & Underwear Party“. Der Name ist Programm. Gut möglich, dass du auch hier vor Glück trällerst und singst, allerdings wohl weniger brav wie das im Schlager üblich ist. (ms)



Jeden Sonntag – 20:00 Uhr
Camp – München

- Neu - - Massage für den anspruchsvollen Mann - Dein professioneller Wellness Masseur in München



- Wellness Ganzkörpermassage
- Aromaölmassage
- Sportmassage
- Kopf- und Gesichtsmassage
- Fußrelaxmassage
- EMP Chair Beckenboden Training

Andreas Weinzierl

Wellness Massagetherapeut
EMP – Lizenz und Zertifikat
Wellness Massage Studio
Buttermelcherstraße 4
80469 München
Tel: +49 175 955 33 77

www.dein-wellness-masseur.de

dein_wellness_masseur



Stiftung für queere Bewegungen

Wir suchen ab 2025 drei ehrenamtliche LSBTIQ* Vorstandsmitglieder

und freuen uns insbesondere über Bewerbungen aus
BiPoC · trans* · inter* und anderen Communitys.

Lust auf einen oder mehrere dieser Aufgabenbereiche?

- **Öffentlichkeitsarbeit** (Social Media, Newsletter, Presse)
- **Immobilien und Nachlassverwaltung**
- **IT-Management** (Server-Admin., Cloud, Datensicherungen)
- **Förderanträge** (Kontakt zu Antragsteller*innen, Bearbeitung)

...dann melde Dich bei uns! Nähere Informationen unter:

www.hms-stiftung.de/bewerbung

Burghotel & Restaurant Auf Schönburg



*Gönnt euch einen romantischen Aufenthalt in
einem unserer 30 individuell eingerichteten Zimmer
oder lasst euch in unserem Restaurant verwöhnen.*

55430 Oberwesel – Tel. 06744 93 93 0
www.hotel-schoenburg.com

